

Toledo



El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares: “El PP seguirá trabajando para que Castilla-La Mancha tenga un futuro mejor sin las mentiras de Page y Podemos”

Cospedal ha presidido la reunión del GPP, previa a la celebración del Pleno sobre Presupuestos regionales

Cañizares ha lamentado que Page se haya alejado de la centralidad política y se haya entregado a Podemos con el único objetivo de mantenerse en el sillón a cualquier precio. “De las casi 400 enmiendas que presentó el PP a las cuentas regionales, todas han sido rechazadas por Page y Podemos porque en ambas formaciones priman sus intereses particulares y no los de los castellano-manchegos”. Ha indicado que muchas de las propuestas del PP han sido bandera para formaciones como Podemos, pero ahora, después de pactar con Page, las han olvidado. Ha lamentado que los presupuestos no resuelvan el incremento de las listas de espera sanitarias, ni que resuelvan los problemas en Educación y que abandonen a los agricultores y ganaderos de la región.



Cospedal con el Grupo Parlamentario Popular

“El PSOE tiene posibilidad de presentar propuestas de enmiendas transaccionales a las enmiendas del PP, porque el PP se mantiene abierto al diálogo en beneficio de mejorar los presupuestos de Page y Podemos”.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page y Podemos marginan a los dependientes y a los más vulnerables con brutales recortes sociales”



Cortes Valentín

Valentín ha señalado que “el informe del Desarrollo de los Servicios Sociales de 2017 indica que Castilla-La Mancha es una de las regiones menos eficientes en la gestión de servicios sociales y por ello debe incrementar en 63 millones de euros su presupuesto en esta materia para llegar a la media nacional”. “En la región hay 760.000 ciudadanos en riesgo de exclusión social, un 10% por encima de la media nacional, hay 14.000 ciudadanos en situación de pobreza severa y, a 30 de noviembre, hay 12.000 dependientes con la ayuda a la dependencia reconocida pero que no reciben ninguna ayuda del Gobierno de Page y Podemos”.

“4.700 personas han fallecido durante la presente legislatura esperando la prestación a la que tenían derecho. “.

Alcázar de San Juan



El portavoz popular, Diego Ortega: “Este año ha estado marcado por la falta de liderazgo de Melchor y por el abandono al que Page ha sometido a la localidad”

Ortega ha criticado la “actitud autoritaria y dictatorial” de Melchor pese a estar gobernando en minoría y ha insistido en que “si Alcázar ha funcionado durante este año, ha sido gracias y en gran parte al PP. Era responsabilidad de nuestro grupo. Tal vez, lo más importante de esta responsabilidad que hemos llevado a cabo ha sido el desbloqueo del Ayuntamiento en cuanto a esa paralización económica en la que se sumió a principios de año”. “El PP ha puesto sobre la mesa los temas que realmente importan a los ciudadanos como la bajada de impuestos, de impuestos de construcciones, de vehículos o del IBI” y además, “si se ha hablado de salud mental y de la residencia comunitaria ha sido gracias al PP”, añadiendo que “Page ha rechazado las enmiendas del Grupo Parlamentario Popular que reclamaban el reinicio de las obras”.



García Villajos, Ortega y Octavio

“Si se ha hablado de sanidad, de servicios municipales, de educación, de deporte, de cultura, de Cervantes, de juventud, de mayores, de las PAC, de subvenciones a agricultores, de las zonas de especial protección a las aves, de participación ciudadana y de pago a proveedores, ha sido gracias al PP”. “El PP seguirá llevando a cabo esa labor de oposición con vocación de gobierno “y seguiremos planteando y exigiendo al equipo de Gobierno que se hable y que se solucionen los problemas y los temas que realmente interesan a los vecinos”.

Cataluña



Los parlamentarios del PP de Ciudad Real participan en las elecciones



Carmen Quintanilla



Carlos Cotillas



Cristina Molina



Miguel Angel Valverde



El concejal popular, Miguel Angel Poveda: “La desidia y falta de trabajo de Pilar Zamora impide que la selección femenina de Baloncesto juegue en Ciudad Real”

Debido a la nula colaboración por parte del equipo de Gobierno del Ayuntamiento

Poveda ha explicado que, “la Federación de Baloncesto de CLM ha transmitido al Grupo Popular su decepción por el trato que desde el Ayuntamiento se ha dado a la Federación Española de Baloncesto, negándose a atender las peticiones que dicha federación realizó, descartándose entonces Ciudad Real como sede para este partido”. Entre las peticiones que la Federación hizo al Ayuntamiento para que este partido se disputara en el Quijote Arena, y que el Consistorio se negó a atender, figuran la de pintar las líneas de juego y colocar canastas oficiales homologadas que cumplan con los estándares deportivos y de seguridad, peticiones “totalmente lógicas”. Ha recordado como “con un gobierno del Partido Popular”, el Consejo Superior de Deportes otorgó a este Ayuntamiento la Real Orden al Mérito Deportivo por sus inversiones en infraestructuras deportivas, celebración de campeonatos nacionales e internacionales o por la promoción del deporte para personas con algún tipo de discapacidad. “Ciudad Real no puede permitirse perder la celebración de estos eventos, con la repercusión tanto social como económica que ello conlleva, únicamente por la desidia y la falta de trabajo de Pilar Zamora y su concejal de deportes”, y ha asegurado que “como el PSOE siga gestionando así las instalaciones, el Quijote Arena solo va a servir para ir a pasar frío”.

Ayer, durante su toma de posesión, estuvo acompañado, entre otros, por la vicepresidenta del Congreso de los Diputados y diputada nacional por Ciudad Real, Rosa Romero

